

Montevideo, 20 de diciembre de 2017

Concurso de Artículos Breves Diálogo Político
1era Edición (01/2017)

VEREDICTO

Estimados(as) todos(as):

La oficina en Montevideo de la Fundación Konrad Adenauer tiene el placer de anunciar los ganadores del Concurso. En esta ocasión, la temática versó en torno al “Populismo en América Latina”, un hecho que requiere de nuestra atención y que ha generado amplios debates en todo el mundo.

Agradecemos a los más de 100 participantes de toda Iberoamérica. Jóvenes que apostaron por este espacio de discusión de ideas y que sumaron diversos puntos de vista que sin duda son muy valiosos para el fomento de la cultura democrática en la región.

Ganadora:

LAURA TORO (Colombia, 22 años)

Artículo: “El populismo y la política de la salvación en América Latina”.

Menciones especiales:

OSCAR CANSECO (Bolivia, 29 años)

Artículo: “Populismo latinoamericano y asedio a la dignidad”. 29 años

BENJAMIN ARANO (Argentina, 29 años)

Artículo: “El retorno del populismo. Juventud repolitizada y ciudadanía radicalizada”.

MARÍA EUGENIA REY (Venezuela, 23 años)

Artículo: “Sobre las posibilidades no populistas de lidiar con la deriva posmoderna”.

Tomando en cuenta el alto nivel de los textos recibidos, la Mesa de Redacción de Diálogo Político informa que estará haciendo contacto con diversos participantes de esta instancia para invitarlos a integrar nuestra red de autores en América Latina.

El jurado estuvo integrado por:

KRISTIN WESEMANN (Alemania)
MANFRED STEFFEN (Uruguay)
GUILLERMO TELL AVELEDO (Venezuela)
AGUSTINA CARRIQUIRY (Uruguay)
JOSÉ CEPEDA (Colombia)
CARLOS CASTILLO (México)
ALEJANDRO COTO (Uruguay)
ANGEL ARELLANO (Venezuela)